

# PRESSEINFORMATION

12. Dezember 2011

## Ergänzungswahl im Ortsteil Kleutsch

### Ortschaftsrat nun wieder mit fünf Mitgliedern

Am 11. Dezember 2011 fand im Ortsteil Kleutsch eine Ergänzungswahl zum Ortschaftsrat statt. Erforderlich wurde diese, weil nach Wegzug eines Ortschaftsrats-Mitgliedes die geforderte Zwei-Drittel-Regelung nicht mehr eingehalten werden konnte.

Im Ortschaftsrat gibt es fünf Sitze, besetzt war er bereits nach der Wahl 2007 nur mit vier Mitgliedern, da ein Einzelbewerber zwei Sitze errang. Das Landesverwaltungsamt legte nunmehr eine Ergänzungswahl für die zwei vakanten Plätze fest.

### Vorläufiges Wahlergebnis:

Wahlberechtigte:	345
Wähler:	111
darunter mit Wahlschein:	6
Wahlbeteiligung:	32,2 %
ungültige Stimmzettel:	8
gültige Stimmzettel:	103
gültige Stimmen:	299
davon	
für den Wahlvorschlag	
Einzelbewerber Hünicke:	203
für den Wahlvorschlag	
Einzelbewerberin Wustmann:	96

Die errechnete Sitzverteilung ergibt je einen Sitz für jeden Wahlvorschlag – somit verzeichnet der Ortschaftsrat Kleutsch wieder fünf Mitglieder.

Das endgültige Wahlergebnis ermittelt der Stadtwahlausschuss in einer öffentlichen Sitzung am Freitag, 16. Dezember 2011, um 10.00 Uhr im Ratssaal des Dessauer Rathauses.